

Pierre BARDEAU

LES SORTIES DU LUNDI ET DU SAMEDI

Elles sont toujours très appréciées par les participants en augmentation : entre 20 et 30, voire plus, un tiers d'entre eux venant de l'aire cantilienne et même d'au-delà (nous sommes des précurseurs pratiquant l'intercommunalité !)

Malgré une période peu clémente cette année, nous sommes présents; seule une sortie fut annulée en raison de la pluie, c'est dire...

La diversité des circuits est telle que nous ne nous lassons pas, mais nos choix sont rendus plus difficiles en automne et en hiver en raison des zones de chasse que nous évitons et de parcours peu praticables compte tenu de l'état du terrain.

L'ambiance est toujours chaleureuse et gaie. Le printemps nous vaudra de redécouvrir les jonquilles, les cytises, le muguet et les rhododendrons lors de sorties que l'on refait bien volontiers chaque année.

Que durent longtemps encore ces moments de bonheur partagé.

